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Семья - это дом, это замок, это крепость. Но, без детей семья ни так крепка. В каждой
семье появление малыша в радость, родители с трепетом выбирают ему одежку, первую
игрушку, с трепетом рассказывают друзьям о том, как их малыш пошел, каким был его
первый слог, для них любая удача и неудача малыша в радость. Так, когда же радость
не в радость, это когда их любимая дочь, школьница, любящая кружки и секции, их
гордость, говорит им: «я беременна».

Известие о том, что ваша дочь-подросток собирается стать мамой, всегда неожиданная.
Такая новость означает, что многое в вашей семье изменится. И хотя это, конечно, не то,
чего ждут родители, это случается часто.

  

На территории Новоселовского района за период последних трех лет матерями стали 5
несовершеннолетних девочек. Двое из них жительницы нашего района, трое переехали
с ближайших районов. Все они воспитывались в неблагополучных семьях, у них не было
средств к существованию, им было трудно. В трудный момент у них не было поддержки
родных, которые бы подсказали, посоветовали, и просто были рядом. Этим девочкам,
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социальные службы помогли в момент рождения и помогают сейчас.

  

Родители чувствуют себя виноватыми, думая, что если бы они сделали больше для того,
чтобы защитить ребёнка, этого бы не случилось. Такое известие вызывает бурю самых
разных эмоций от шока и разочарования до горя и беспокойства о будущем дочери.

  

Независимо от того, какие чувства вы испытываете, вашей семье предстоят трудные и
ответственные времена. Очень важно осознавать, что ваш ребёнок сейчас нуждается в
вас больше, чем когда-либо. Ваша дочь лучше перенесёт беременность – эмоционально
и физически – если будет знать, что она не одинока и у нее есть поддержка родных и
близких.

  

Быть беременной и учится – это непросто, и многие беременные девочки бросают
учебу. А продолжить образование после длительного перерыва крайне трудно, поэтому
предложите вашей дочери поддержку, необходимую для того, чтобы она смогла
получить образование – так будет лучше и вашей дочери, и будущему ребенку.
Воспользуйтесь такими школьными программами, как домашнее или индивидуальное
обучение, экстернат и т. п.

  

Помогите вашей дочери понять, что иметь ребёнка, маленького человечка, который
любит тебя всем сердцем не только приятно, но и большая ответственность, причем на
всю жизнь. Подготовьте свою дочь-подростка к реальности, объясните ей, что у неё
будет гораздо меньше времени на развлечения и всё то, к чему она привыкла, что
ребёнок должен будет стать на первое место в списке приоритетов.

  

Как родитель, вы можете оказать огромное влияние на жизнь вашей дочери и её
ребёнка. Возможно, вы будете продолжать сожалеть о случившемся. Но поддерживая
дочь, обеспечивая ей поддержку и разделяя с ней её страхи и волнения, вы можете
обнаружить в перспективе, что вы вместе стали гораздо лучшими родителями, и радость
будет в радость.
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